



Junge Künstler bringen Schwung in den Sitzungssaal

Hitzige Debatten gibt es ja öfter im Augsburger Stadtrat. Aber dass es so heiß hergeht wie gestern Nachmittag, kommt nicht alle Tage vor. Kein Wunder: Preisträger des Jugendkulturpreises „Wir sind Augsburg“ traten im Sitzungssaal auf. 30 Minuten lang dauerten die Aufführungen, die parteiübergreifend bestens ankamen. Mit dabei waren die Schüler des

Peutinger-Gymnasiums, die beim Projekt „Wir für Euch – Wir für Uns“ beteiligt waren. Dabei werden Hauptschüler der Kapellenschule von den Gymnasiasten betreut. Auf dem zweiten Platz beim Wettbewerb landete die Schulband der Hauptschule Centerville-Süd, auf Platz drei die jüdische Tanzgruppe „Dance 4 Dance“ (im Bild).

Foto: Ruth Pössel